

Ja zur Roßmühle

Neuer Ort für Trauungen

BURGBERNHEIM (cs) – Wenn das Burgbernheimer Rathaus an räumliche Grenzen stößt, oder es für das Ja-Wort ein besonderer, historischer Rahmen sein soll, steht für standesamtliche Trauungen künftig auch die Roßmühle zur Wahl. Einhellig stimmten die Mitglieder des Burgbernheimer Stadtrats für die Widmung der Roßmühle.

Am heutigen Montag beschäftigt das Thema zudem die Mitglieder der Gemeinschaftsversammlung der Verwaltungsgemeinschaft Burgbernheim in ihrer Sitzung. Bei der Miete kommt die Stadt dem Hochzeitspaar entgegen, es fallen nicht die Kosten für das gesamte Gebäude, sondern lediglich für das Roßmühlstübchen in Höhe von 32 Euro an, wie bei der Stadtratssitzung berichtet wurde.